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           Dal 4 al 5
Eventi per il restauro
Abbazia - Morimondo
Momenti di fede e di cultura 
dopo il restauro

▲

             Sabato 4
Giornata del Contemporaneo
Arconate - via Buscate, 25
I musei ed i luoghi d’arte aprono 
al pubblico le loro collezioni

▲

           Dal 4 al 5
Festa dul ‘Sasen’
Buscate
Divertimento, attività, cene e 
tanto, tantissimo cioccolato

▲

 Domenica 5
Puliamo il Mondo
Castano Primo - ore 9:00
Ritrovo alla Madonna di Grée per 
pulire l’ambiente insieme

▲

 Domenica  5
Puliamo il Mondo
Cuggiono - ore 8:30
Un’iniziativa dedicata alla cura 
del nostro territorio

▲

 Domenica 5
Sagra di Bienate
Bienate
Bancarelle ed attrazioni nelle vie 
del centro della piccola cittadina

▲

 Dal 9 al 12
Sport & Ambiente 2008
Tornavento - Parco Dogana
Scopriamo la Valle del Ticino, tra 
sport ed ambiente

▲

 Dal 10 al 12
4° Fiera degli Sposi
Novara - Sala Borsa
Occasione da non perdere per le 
coppie che vogliono sposarsi

▲
          Fino al 12
STRAordinariCICLI
Varese - Villa Baragiola
200 anni di storia a pedali.
Mostra sulla bicicletta

▲

  Dal 16 al 19
Mondo Sposi
Polo Fieristico - Castano Primo
Esposizione e stand per le coppie 
di sposi e le cerimonie

▲

 Dal 18 al 19
Milano Classic Motors
Malpensafi ere - Busto Arsizio
Due giorni per vedere da vicino i 
veicoli da collezione

▲

 Giovedì 30
L’ultima radio
‘Paccagnini’ - Castano Primo
Emozioni e coinvolgimento
con il grande Tullio Solenghi

▲

 15 novembre
Dal derby al nuovo
Teatro - Varese
In scena con la sua comicità e gli 
storici personaggi Teo Teocoli

▲

 Dal 9 al 12
Sposi Oggi
Malpensafi ere - Busto Arsizio
Stand ed espositori per chi vuole 
coronare il suo sogno d’amore

▲

Fiere, mostre, spettacoli ed iniziative per il sociale
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‘Alitalia’ è salva, ma Malpensa?

A
lla fine hanno firmato 
tutti: piloti, assistenti 
di volo, personale di 
terra e via dicendo. La 
nuova Alitalia, dunque, 
è pronta al decollo. Un 

successo, secondo il premier Silvio 
Berlusconi, da ascrivere all’azione 
del governo, mentre il leader del 
Pd Walter Veltroni rivendica per sé 
il merito dell’ultima, decisiva me-
diazione con la Cgil di Guglielmo 
Epifani. Difficile capirci qualcosa: 
viviamo nella nazione dove le vit-
torie hanno mille padri e le scon-
fitte sono sempre orfane. Tant’è. 
Ci sono però due o tre cosette che, 
invece, sono facili e intuitive da 
comprendere. La situazione dello 
scalo di Malpensa resta quella che 
è, cioè drammatica. Un aeroporto, 
pensato per essere l’hub del Medi-
terraneo, che si ritrova decimato e 
senza prospettiva. Alitalia si è sal-
vata? Bene, ma osservando i fatti 
dal punto di vista di Malpensa ver-
rebbe da commentare con un bel 
“chissenefrega!” La compagnia di 

bandiera - un carrozzone mangia-
soldi, inefficiente e indebitato fino 
al collo per colpa dei politici e dei 
sindacalisti degli ultimi trent’an-
ni – è una zavorra per lo scalo del 
nostro territorio: tiene bloccati gli 
slot e impedisce a Malpensa di 
crescere. Se Alitalia fosse fallita, 

I numeri per descrivere la ‘nuova’ Alitalia. Un confronto di cifre per capire cosa cambia realmente
1 miliardo di euro – A tanto ammonta il debito della vecchia 
Alitalia che il governo ha ripianato
1500 – E’ il numero di lavoratori che la nuova Alitalia licenzierà 
su un totale di 4600 dipendenti
3300 – E’ il numero di ore di volo che la nuova compagnia 
vorrebbe raggiungere, contro le 2500 ore del 2007. 151 – Il 
numero di aerei della nuova Alitalia, notevolmente ridimensionato 
rispetto al numero attuale che è di 238

151 – Il numero di aerei della nuova Alitalia, notevolmente 
ridimensionato rispetto al numero attuale che è di 238
1200-1300 euro – E’ lo stipendio netto di un lavoratore a terra: 
rimarrà invariato
4185- 5580 euro – E’ lo stipendio netto dei piloti, ridotto del 7% 
rispetto alla vecchia compagnia, quando guadagnavano fra i 4500 e 
i 6000 euro mensili. Rimangono stipendi fra i più alti al mondo.

di Ersilio Mattioni

sarebbe stato un gran giorno per 
l’ormai ex hub. Invece, i problemi 
sono rimasti gli stessi, sempre gli 
stessi. Chi ha pagato il debito di un 
miliardo di euro della vecchia Ali-
talia? Ma lo Stato, naturalmente. 
Cioè i cittadini, soprattutto quelli, 
per dirla con la Lega, della Pada-

nia. Già, perché la tanto osteggiata 
(dai sindacati) Air France avrebbe 
ripianato i debiti senza chiedere 
un soldo allo Stato, mentre la pa-
triottica cordata si fa consegnare 
un’Alitalia con i bilanci a posto 
grazie all’intervento di Pantalone e 
si occupa del rilancio, licenziando 
lo stesso numero di lavoratori che 
avrebbe licenziato la compagnia 
francese. Di fare gli imprenditori 
così, in tutta onestà, siamo capaci 
tutti. Per carità, per essere italiana 
è italiana. Ma ancora non è chia-
ro se trattasi di cordata o colletta. 
Parliamo della cosiddetta Cai, l’al-
legra e variegata società (che vanta 
al proprio interno personaggi da 
romanzo) che ha comprato a costo 
zero Alitalia con l’aiuto del gover-
no e la complicità sia di una silente 
opposizione sia dei sindacati. Tutti 
liberisti a parole, tutti statalisti nei 
fatti. E tutti d’accordo, nel nome 
dell’italianità. Adesso che il rischio 
di un’invasione straniera è scon-
giurato, arriva un’altra novità: la 
Cai vorrebbe cedere una quota del 
15-20 percento a Lufthansa oppure 
all’odiata Air France. Sembra una 
barzelletta. Non lo è, purtroppo.
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Varese 2008: ‘Italia Mondiale’

professionisti, abbiamo negli occhi 
l’immagine di un Alessandro Bal-
lan che, a tre chilometri dall’arri-
vo, dopo essersi guardato attorno, 
si alza sui pedali lasciandosi alle 
spalle tutti gli avversari per poi ta-
gliare in solitaria il traguardo. Nel-
le nostre orecchie risuona ancora 
la voce dello speaker al Cycling 
Stadium (Ippodrome ‘Le Bettole’) 
che urla ‘E’ partito Alex Ballan...’, 
mentre tutto attorno si sentono gli 
‘ole’ e le grida di gioia dei tantis-
simi tifosi italiani presenti all’ar-
rivo. Praticamente perfetta è stata 
la settimana iridata, così come per-
fetti sono stati sia gli organizzatori 
dell’evento, sia i nostri ‘Azzurri’. 

I ragazzi del ct Franco Ballerini 
hanno disputato una prova da veri 
‘Numeri Uno’. Per la maggior par-
te della gara hanno lavorato per 
il Campione del Mondo in carica 
Paolo Bettini, poi, negli ultimi giri, 
quando si è capito che per il capi-
tano ormai non c’era più nulla da 
fare, ecco che sono partiti gli altri. 
Ballan, Cunego e Rebellin, per un 
primo, secondo e quarto posto che 
ha fatto letteralmente esplodere di 
gioia tutto lo stadio del ciclismo. 
Che dire? Sinceramente c’è poco 
da aggiungere per un’impresa che 
è destinata a rimanere nella storia, 
non solo di Varese, ma di tutto il 
ciclismo mondiale. Perché la bel-

lissima prova della Nazionale Ita-
liana di domenica scorsa è il frutto 
del duro lavoro e dell’impegno di 
atleti che praticano lo sport con 
passione, amore e dedizione. Nes-
suno escluso. I complimenti, come 
è giusto che sia, vanno fatti proprio 
a tutti. Non solo a chi ha corso, ma 
anche alle riserve ed a coloro che 
hanno seguito e sono stati accan-
to alla squadra. Merito ai vincito-
ri, ma merito anche agli sconfitti 
che hanno comunque disputato un 
Mondiale ‘alla grande’, facendoci 
vivere emozioni indescrivibili che 
ognuno di noi porterà dentro di sé 
per sempre. Ed ora... appuntamen-
to a Mendrisio 2009. 

s4

e

sSPECIALE MONDIALE VARESE 2008sabato 4 ottobre 2008

La Nazionale Italiana di ciclismo pochi minuti prima della partenza. Secondo da sinistra il vincitore del Mondiale 2008 Alessandro Ballan. Sotto alcuni momenti della manifestazione 

C
i sono momenti della 
vita e manifestazioni che 
sono destinate a rimane-
re ‘stampate’ nelle nostre 
menti, per sempre. E ci 
sono emozioni che, per 

quanto grandi siano, difficilmen-
te si possono descrivere a parole. 
Il Mondiale di ciclismo a Varese, 
andato ‘in scena’ dal 22 al 28 di 
settembre scorso, è stato, in fondo, 
questo. Colori, tifo, unione, gioie 
e soprattutto sport vero. Ancora 
oggi, a distanza di una settimana 
esatta dalla prova in linea Elite 
Uomini, che ha visto gareggiare i 

di Alessio Belleri
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Alessandro Ballan: oggi sei il migliore del Mondo
Nato a Castelfranco Veneto il 
6 novembre 1979, Alessandro 
Ballan ha iniziato la sua carriera 
a 8 anni, nelle fi la dell’U.C. 
Giorgione. Nel 1998 è passato 
dilettante militando nella 
Zalf Mobili Fior, Trevigiani e 
Cyber Team, ottenendo alcuni 
importanti piazzamenti e 
successi, prima di passare 
professionista nel 2004 con la 
Lampre. Le sue ottime qualità 
di sportivo e di uomo gli 
hanno permesso di farsi notare 
ed apprezzare nel Mondo del 
ciclismo, soprattutto nelle 
classiche del Nord ed, in modo 

particolare, sul pavé. Tra i riconoscimenti sono da 
ricordare un terzo posto alla Parigi - Roubaix del 2006 ed un sesto 
posto al Giro delle Fiandre, sempre nello stesso anno. Nel 2007 è 
riuscito ad imporsi al Giro delle Fiandre e, pochi mesi più tardi, 
ha vinto la Hew - Cyclassics Cup. Nel 
2008 ancora un 
terzo posto alla 
Parigi - Roubaix 
ed una vittoria ad 
una tappa della 
Vuelta di Spagna. 
Fino a domenica 
scorsa quando si è 
aggiudicato il titolo 
di Campione del 
Mondo. Sposato è 
papà di due bellissime 
bambine.  

“Ho deciso, mi ritiro”: l’annuncio di Paolo Bettini
Dopo 11 anni da 
professionista, Paolo 
Bettini ha deciso di 
dire ‘basta’. Il 27 
settembre scorso, il 
giorno prima della 
prova individuale 
maschile del 
Campionato del Mondo, 
il corridore nato a 
Cecina, ma cresciuto 
a La California, ha 
annunciato il suo ritiro 
dalle corse. Una notizia 
che ha lasciato tutti senza parole perché con l’addio di Bettini 
il ciclismo perde un campione con la ‘C’ maiuscolo, ma prima 
di tutto uno sportivo eccezionale che in questi anni ci ha fatto 
sognare. Anche se sono ancora 
in molti a sperare che ci 
ripensi, siamo certi che Paolo 
rimarrà nella storia per tutto 
quello che ha fatto nella sua 
lunga carriera in sella ad una 
bicicletta. Tante le vittorie, 
ne citiamo solo alcune, dai 
Campionati del Mondo a 
Salisburgo, prima, e Stoccarda 
poi, dalla medaglia d’oro alle 
Olimpiadi di Atene 2004, fi no 
alla Milano - Sanremo, al Giro 
del Mediterraneo e ad altre 
importantissime e prestigiose 
competizioni. ‘Ripensaci, Paolo’ 
è l’urlo che, in questi giorni e per 
tutta la giornata di domenica.

Nato a Castelfranco Veneto il 
6 novembre 1979, Alessandro 
Ballan ha iniziato la sua carriera 
a 8 anni, nelle fi la dell’U.C. 
Giorgione. Nel 1998 è passato 
dilettante militando nella 
Zalf Mobili Fior, Trevigiani e 
Cyber Team, ottenendo alcuni 
importanti piazzamenti e 
successi, prima di passare 
professionista nel 2004 con la 
Lampre. Le sue ottime qualità 

è l’urlo che, in questi giorni e per 





Calcio e amicizia a Castelletto
G

rande successo di pub-
blico e di partecipanti 
alla prima edi-
zione  
d e l 
‘Me-

morial Mario Pi-
soni, Amicizia e 
Pace tra i Popoli’. 
Organizzata con il 
patrocinio del Comu-
ne di Cuggiono, del 
Decanato di Castano 
Primo e dell’Acli Ca-
ritas Altomilanese, la 
manifestazione ha visto 
sfidarsi sul campo da 
calcio della fra-
zione cuggione-
se di Castelletto  
diverse formazio-
ni, provenienti non 
solo dal nostro terri-
torio, ma anche dalle 
zone limitrofe. Come 
detto, grande è stata 
la partecipazione per 
un’iniziativa nata come 
appuntamento sportivo, 
ma prima di tutto come 
momento di aggregazio-

ne e di unione. Perché lo sport in 
generale deve essere 
prima di tutto questo: 
competizione, amici-
zia e voglia di stare 
tutti insieme, senza 
discriminazioni. 
Ovviamente sod-
disfatti gli or-
ganizzatori del 
Memorial che, 
nonostante il 
duro lavoro 
ed il grande 

impegno per 
portare avanti l’even-
to, si dicono pronti a 
ripeterlo già il pros-
simo anno. Ancora i 
complimenti a tutte 
le formazioni che 
hanno partecipato, 
ai singoli gioca-
tori, ai tanti tifosi 
intervenuti ed a 
chi ha permesso 
che una simile 
manifestazio-

ne si potesse 
realizzare con così tanto 

entusiasmo e coinvolgimento.   

Pedale Inverunese

Alcune delle formazioni che hanno partecipato al torneo

Dal ‘nostro’ Basket
di Ernestina Ficarra

D
omenica scorsa è stata 
la giornata del cicli-
smo. Se a Varese si 
sono tenuti i Campio-
nati del Mondo, Inve-
runo indubbiamente 

non è stata da meno. Infatti, la so-
cietà Pedale Inverunese ha orga-
nizzato il settimo trofeo di ciclismo 
al quale si sono dati appuntamento 
circa 130 bambini dall’età compre-
sa tra i 7 ed i 12 anni, per dar vita 
ad una giornata di sport e di unione. 
La gara ha preso il via alle 14.30 
con i più piccoli ed è proseguita 

fino all’imbrunire con le categorie 
maggiori. Un pubblico numeroso 
e vivace si è assiepato lungo tutto 
il circuito, ma una forte emozione 
nasceva sopratutto nei genitori che 
ad ogni veloce passaggio dei loro 
piccoli eroi, non hanno fatto mai 
mancare frasi e cori di incorag-
giamento ed incitamento. Tutti i 
concorrenti si sono sfidati in modo 
corretto e sportivo, dimostrando 
coraggio, lealtà e dando sfogo alla 
loro forza che ha permesso a tutti 
di arrivare fino al traguardo! Per gli 
appassionati di ciclismo, domenica 
5 ottobre, a Canegrate, si svolge-
ranno gare di campionato provin-
ciale in mountain bike.

N
ovità importanti dal 
Mondo del Basket. 
Dall’inizio della nuova 
stagione ‘Stella Azzur-
ra’ di Castano Primo e 
‘Turbigo Basket’ si sono 

unite per dare vita alla Prima Squa-
dra (con la collaborazione anche 
della Pallacanestro di Lonate) che, 
proprio la scorsa domenica ha dato 
inizio all’anno con la prima gara del 
campionato di serie D. Nonostante 
non sia, però, arrivata la vittoria, i 
responsabili si dicono soddisfatti 
per come i ragazzi (per la maggior 
parte provenienti dal vivaio delle 
due Associazioni o comunque atle-
ti che hanno già giocato a Castano 

o Turbigo ndr) si sono comportati 
e per la grinta e la determinazione 
che hanno messo in campo. Le due 
società hanno deciso di mettere in 
atto questa unione, con il nome 
di ‘Turbigo Basket’, dando così 
la possibilità ai ‘nostri’ giovani 
di continuare o tornare a giocare 
a pallacanestro, divertendosi. Da 
sottolineare come tutte le partite 
del campionato si giocheranno nel-
la palestra delle scuole Elementari 
di via Giolitti a Castano Primo. I 
responsabili vogliono, infine, rin-
graziare i dipendenti comunali per 
l’attenzione e l’impegno dimostra-
to per rendere agibile la palestra in 
vista della prima gara stagionale. 

Un momento della gara inverunese La squadra nata dall’unione tra Castano e Turbigo, con la collaborazione di Lonate 
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CLASSE ENERGETICA B

NEL CENTRO DI BUSTO GAROLFO
IN VIA MONTE BIANCO

ELEGANZA, QUALITA’, COMFORT
E IL

GRANDE VALORE DEL BASSO CONSUMO ENERGETICO

SOLO 44,1 kWh/mqa! e emissioni gas in atmosfera 
SOLO 16,4 kg/mqa!

BILOCALI-TRILOCALI-QUADRILOCALI

RISPARMIAMO IN BOLLETTA!
E AIUTIAMO L’AMBIENTE!

VENDITA DIRETTA,
NESSUNA PROVVIGIONE SULL’ACQUISTO !

Per INFORMAZIONI : Servigocase 02.439.98.458                  
Dr. Giampaolo Scarpa 333.222.89.52, Geom. Luca Puglisi 339.329.08.10

CONDIZIONI DI PAGAMENTO 
PERSONALIZZATE,

MUTUO CON TASSI VANTAGGIOSI

D 
oppia operazione della 
Guardia di Finanza di 
Magenta. Nel giro di 
una settimana, infatti, 
gli uomini del Coman-
do magentino hanno 

portato a termine con successo 
due azioni anti contraffazione che 
si sono concluse con il sequestro 
complessivo di circa 600 mila ar-
ticoli recanti noti marchi illecita-
mente prodotti. A fi nire nei guai 
con la legge due cittadini, entrambi 
residenti nel nostro territorio. La 

prima operazione ha portato alla 
denuncia di un uomo che è stato 
fermato con oltre 150 mila prodot-
ti, tra etichette ricamate, pendagli 
e cartellini in plastica riportanti al-
cune delle più note griffes di ‘casa 
nostra’ ed internazionali, pronte 
per essere cucite o applicate su 
capi d’abbigliamento di anonima 
fattura e, quindi, rivendute. Nel-
la seconda operazione, invece, gli 
uomini della Finanza di Magenta 
hanno identifi cato e denuncia-
to una seconda persona, scoperta 

La Guardia di Finanza con la merce sequestrata

mentre era intenta a confezionare 
profumi che riportavano famosi 
marchi, tutti contraffatti, tanto da 
corredare le medesime confezio-
ni con un’apposita dicitura ‘Falso 
d’autore’ che, però, non è servito 
per far evitare all’uomo la denun-
cia per il reato di introduzione nel-
lo Stato e commercio di prodotti 
falsi. Per la precisione, in questa 
seconda attività, sono state seque-
strate circa 450 mila confezioni ed 
etichette adesive da applicare su 
anonime bottigliette di vetro. Sem-

pre costante e grande l’attenzione 
da parte delle Forze dell’ordine su 
tutto il territorio. Dopo le brillan-
ti operazioni dei giorni scorsi dal 
Comando della Guardia di Finan-
za fanno sapere che altri controlli 
ed operazioni simili saranno effet-
tuate con regolarità in zona, men-
tre, ovviamente, non sono ancora 
concluse le indagini in merito pro-
prio agli ultimi due interventi. Gli 
uomini magentini stanno, infatti, 
svolgendo ulteriori verifi che ed ac-
certamenti.   
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Trasporti: i cittadini chiedono...

D
a fi ne giugno avevamo 
anticipato il cambia-
mento e già a luglio 
avevamo raccolto una 
lettera di lamentele 
per il nuovo servizio 

‘Movibus’ che è andato a sostitu-
ire Atm, Atinom e Stie per le tratte 
automobilistiche dei bus nel nostro 
territorio. Con la fi ne dell’estate e 
la ripresa delle attività scolastiche, 
oltre ai pendolari, che abitualmen-
te utilizzano il servizio, si sono ag-
giunti gli studenti nelle loro tratte 
quotidiane. E i problemi, stando 
alle loro testimonianze, non sono 
mancati. Noi stessi abbiamo pro-
vato il servizio ed effettivamente 
non tutto va come dovrebbe. “Nel-
le corse del mattino da Cuggiono e 
Inveruno verso Milano capita che 
qualche corsa ‘salti’ oppure che i 
mezzi della linea autostradale sia-
no così pieni che alcuni viaggiato-
ri debbano rimanere in piedi”, ci 
commenta una pendolare abituale 
della tratta. In alcuni casi, giova-
ni studenti ci hanno testimoniato 

il ‘salto’ di alcune fermate se non 
addirittura di alcuni paesi, rispetto 
quelle programmati dalla linea. Son 
così partite indagini conoscitive, 
come al Torno di Castano Primo, 
per segnalare li linee che richiedo-
no di maggiori posti; mentre oltre 
140 cittadini di Cuggiono, Inveru-
no, Furato e Ossona si sono attivati 
con una raccolta fi rme: “La nostra 
petizione vuole essere un modo pa-
cato di far sentire la nostra voce... 
ci siamo e siamo in molti”, con la 
speranza che qualcosa migliori.

Le richieste espresse nella documentazione della raccolta firme indetta da alcuni utenti
ORARI:
- ci sia maggior rispetto di quelli esistenti (spesso 
le corse saltano senza preavvisi)
- non ci sia il drastico calo di corse per i periodi 
agosto/Natale/Pasqua e ponti vari
- gli orari, come ogni genere di comunicazione fra 
la compagnia ed il pendolare, vengano affi ssi in 
un luogo idoneo (pensiline, pullman, capolinea)
- inserimento di due corse nella fascia 13.30/16

SCIOPERI:
- ci siano fasce garantite ai pendolari fi no alle 18 
ed in accordo con lo sciopero ATM
PULLMAN:
- ci siano più posti a sedere, maggior pulizia e 
autovetture più adeguate al lungo tragitto
- utilizzo del Telepass per evitare le code al casello 
automobilistico

Le segnalazioni e la raccolta firme degli utenti

R
icevuta la raccolta 
fi rme da parte degli 
utenti, ci siamo atti-
vati come interme-
diari verso la Società 
‘Movibus’ per capire 

le critiche riscontrate. A risponder-
ci, o meglio a rispondere ai nostri 
lettori, è il direttore Mauro Sartor: 
“La nostra è una società giovane 
con un programma complicatissi-
mo - ci dice - nostro dovere è ri-
spondere all’utenza e alla Provin-
cia di Milano. In tempi ragionevoli 

è doveroso offrire a tutti un servizio 
calibrato che risponda all’esigenza 
di tutti i nostri viaggiatori. Con i 
pendolari ora siamo abbastanza a 
posto, mentre è con l’utenza delle 
scuole che vi sono ancora proble-
mi: l’autonomia degli istituti, con 
orari e vacanze diverse, rende tutto 
più complesso. Per la ripresa dopo 
la pausa natalizia confi do che sia 
tutto a posto”. Altre segnalazioni 
riguardavano la mancanza di infor-
mazioni alle fermate: “Inizialmen-
te non potevamo mettere i cartelli, 
adeguando gli orari delle corse di 
settimana in settimana. Da questa 
settimana invece ci stiamo adope-
rando per renderli maggiormente 
visibili a tutti. Ora è anche nostro 
interesse evitare scioperi che pos-
sano danneggiare l’utenza”. Ricor-
diamo che ‘Movibus’ ha un appalto 
fi no al 2015 e degli attuali 220 mez-
zi, circa 100 verranno sostiuiti con 
mezzi ecologici (ne sono già stati 
consegnati 35). “I cittadini posso-
no segnalarci problemi e disservizi 
al numero verde 800.984362.

Per ‘Movibus’ risponde il direttore Mauro Sartor
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‘AAA cercasi... aspiranti attori’ al Centro Paolo VI
Aspiranti attori, prestate bene attenzione! La neonata compagnia 
teatrale ‘The Zenos’ dell’oratorio Paolo VI di Castano Primo è 

alla ricerca di ragazzi e adulti dai 
14 anni in su, castanesi e non, 
che abbiano voglia di mettersi in 
gioco, recitando e divertendosi. 
Non è richiesta alcuna particolare 
competenza teatrale, solo la voglia 
di impegnarsi e realizzare un bello 
spettacolo. La prima riunione per 
reclutare nuovi ‘attori’ si terrà 
venerdì 10 ottobre, alle 21 nel 
salone dell’Oratorio castanese, 
dove potrà partecipare chiunque 

fosse interessato a recitare o a 
collaborare in qualsivoglia maniera e dove si deciderà il giorno 
delle prove, che si terranno sempre in oratorio. Chiunque volesse 
ulteriori informazioni, scriva all’indirizzo mail thezenos@libero.it

D  
opo un passato di 
docenza alle scuole 
medie di Robecchet-
to e ben 23 anni di 
insegnamento al li-
ceo scientifi co Tosi 

di Busto Arsizio, la ‘poltrona’ più 
prestigiosa per un insegnante ca-
stanese: la dirigenza dell’Istituto 
Torno. Luciano Marzorati, 58 anni, 
succede così a Nicolina Franca-
villa e alle professoresse che ave-
vano temporaneamente gestito 
l’incarico. In paese è ovviamente 
molto conosciuto ed apprezzato: 
“Essere di Castano Primo è per me 
fattore di maggiore responsabilità 
ed impegno - ci confi da il preside 
Marzorati - Vi è una più urgente re-
sponsabilità proprio per il rapporto 
diretto con molti utenti dell’istitu-
to. Ora è mio dovere trasformare 
questa responsabilità in un impe-
gno concreto, considerando come 
il Torno sia in costante sviluppo”. 
La popolazione studentesca è ora di 

1336 alunni, suddivisi in 63 classi 
con ben 47 Comuni rappresentanti. 
“Merito di questo successo va Ni-
colina Francavilla che ha ampliato 
l’offerta con Scienze Sociali, ora il 
mio obiettivo è consolidare l’offer-
ta e incrementare il rapporto con il 
mondo del lavoro del territorio - 
prosegue Luciano Marzorati - Tra 
i problemi più urgenti vi è invece 
la mobilità degli alunni, per questo 
stiamo preparando un dossier da 
consegnare a Movibus tramite son-
daggio nelle classi”.

Il prof. Marzorati
preside del Torno

20 anni sotto rete

14 anni in su, castanesi e non, 
che abbiano voglia di mettersi in 
gioco, recitando e divertendosi. 
Non è richiesta alcuna particolare 
competenza teatrale, solo la voglia 

fosse interessato a recitare o a 

D 
ue giorni di grande fe-
sta per l’A.S.D. Palla-
volo Castano. Il 27 ed 
il 28 settembre scorso 
la società cittadina 
ha, infatti, festeggia-

to i suoi primi 20 anni di attività.
Diversi e davvero emozionanti gli 
appuntamenti che hanno caratteriz-
zato la festa, andata ‘in scena’ nella 
sede presso l’oratorio ‘Paolo VI’. 
Si è cominciato sabato con il tor-
neo dei più piccoli, quindi c’è sta-
ta l’apertura della tavola calda, le 

Premi e riconoscimenti ai nuovi e ‘vecchi’ dirigenti. Sotto un gruppo di atleti

sfi de tra genitori ed, infi ne, la spa-
ghettata di mezzanotte. Domenica 
28, dopo la Santa Messa delle 10, 
spazio alle cerimonia del 20esimo 
con ex dirigenti, atleti ed allenato-
ri, quindi c’è stata la partita della 
Prima Squadra, l’apertura della 
tavola calda e, nel pomeriggio, il 
torneo Under 14 ed Under 16, e le 
premiazioni. E’ stata davvero una 
festa ‘in grande stile’ che ha saputo 
coinvolgere ed emozionare le tante 
persone intervenute per l’impor-
tante traguardo raggiunto.

Luciano Marzorati

Be
lle

z dal iappone

NOVITA’ IN ITALIA

STUDIO CHLOROPHYLL di Yoko Ogawa
Specialista della pelle del viso

- acne e inestetismi vari -

Prendersi cura della pelle del viso conoscendola più a fondo, 
attraverso le spiegazioni di una specialista, fa star bene se 
stessi oltre che migliorarla esteticamente.

Non esiste limite di età per ottenere una pelle luminosa, sana 
e bella perchè la nostra pelle è sempre in grado di rigenerarsi.

La specialista vi darà consigli appropriati di come trattare la 
vostra pelle e come utilizzare i prodotti in maniera corretta.

Da oggi diventate anche voi "Specialisti della vostra pelle" 
così da mantenerla sana e bella anche negli anni a venire.

gg p p
così da mantenerla sana e bella anche negli anni a venire.

p p

Vi aspettiamo per una consulenza
gratuita e senza impegno !!!

Studio Chlorophyll
Vicolo Ospedale, 1 - 20010 Inveruno - MI -

Tel: 02 97289127 - Lunedì chiuso

(portando questa pubblicità riceverete in omaggio uno dei nostri prodotti)
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A  
desione scarsa, in parte 
condizionata anche dal 
tempo, ma, comunque, 
convinta per l’edizio-
ne 2008 di ‘Puliamo il 
Mondo’ a Bernate Tici-

no. Sabato pomeriggio, 27 settem-
bre, non sono stati molti i volontari 
che hanno partecipato all’iniziati-
va promossa da Legambiente pro-
posta dal Comune. Nonostante la 
popolazione abbia sempre dimo-

strato grande attenzione e cura per 
l’ambiente, c’erano solo una quin-
dicina di persone, tra cui quattro 
volenterosi ragazzi che non hanno 
voluto mancare all’appuntamento. 
I presenti però non si sono lasciati 
scoraggiare e con tutti gli attrezzi 
necessari si sono messi in moto e, 
con grande dedizione, si sono re-
cati in diverse aree verdi del paese 
per ripulirle dai rifiuti abbandonati 
dall’inciviltà di alcune persone. 

‘Puliamo il Mondo’:
volontari al lavoro

Dossi: tanti i dubbi

D 
alla loro comparsa in 
via Roma hanno fatto 
parlare i cittadini di 
Bernate Ticino. Di che 
cosa stiamo parlan-
do? Dei due dossi in 

prossimità dell’incrocio tra le vie 
Roma e Tobagi. Secondo l’Artico-
lo 179 comma 5, del Regolamen-
to di Attuazione del Codice della 
Strada (DPR 
4 9 5 / 1 9 9 2 , 
m o d i f i c a -
to dal DPR 
610/96) ‘I 
dossi artifi-
ciali possono 
essere posti 
in opera solo 
su strade re-
s i d e n z i a l i , 
nei parchi 
pubblici e 
privati, nei 
residences, ecc.; possono essere 
installati in serie e devono essere 
presegnalati. Ne è vietato l’impie-
go sulle strade che costituiscono 
itinerari preferenziali dei veicoli 
impiegati per servizi di soccorso 

E’ festa in oratorio

D 
omenica 28 settembre 
si è tenuta a Mesero 
la festa di apertura del 
nuovo anno oratoria-
no. La Santa Messa 
festiva delle ore 10:30 

è stata celebrata nella cappella 
dell’oratorio Maria Immacolata; 
al termine, tutti i bambini hanno 
composto, pezzo dopo pezzo, un 
puzzle raffigurante “L’ultima cena” 
come gesto simbolico per ricordare 
quello che sarà il ‘live motive’ del 
nuovo anno. Dopo la celebrazione 
è stato offerto un aperitivo a tutti i 
presenti. La festa è ripresa nel po-
meriggio intorno alle 15, sempre in 
Oratorio Maria Immacolata, con i 

saluti del parroco, Don Giuseppe, 
e la presentazione del nuovo tema 
dell’oratorio. Sono seguiti poi gio-
chi e stand. Alle 17 tutti all’Orato-
rio San Giovanni Bosco in attesa 
dell’arrivo dei primi podisti che 
hanno partecipato alla ‘StraMarcal-
loMesero’. Dopo un rinfresco e la 
merenda, è stata celebrata la Santa 
Messa presieduta dal parroco di 
Marcallo, Don Cesare. Prima della 
cena è stata presentata dal grup-
po ‘I 4 Salti in Platea’ una nuova 
proposta in collaborazione con la 
parrocchia, La Bottega del Teatro, 
che verrà presentata ufficialmente 
domenica 19 ottobre presso la Sala 
Papa Giovanni Paolo II. La festa è 
terminata con la cena in oratorio e 
con l’estrazione finale dei biglietti 
della sottoscrizione a premi.

o di pronto intervento’. Su questo 
punto non sembrano trasgredire la 
legge in questione, ma se si conti-
nua nella lettura dello stesso Artico-
lo si andrà a vedere che per i dossi 
realizzati in opera prescrive: limite 
di velocità di 30 km/h,  lunghezza 
minima di 1,2 m (non sono posti 
dei massimi per la sua estensione), 
altezza massima di 7 cm. ed, infine, 

essi devono 
essere visibili 
sia di giorno 
sia di notte. 
Sui primi due 
e sull’ultimo 
punto non 
c’è motivo 
di critica, ma 
riguardo la 
terza voce i 
dubbi per-
m a n g o n o . 
L’ A m m i n i -

strazione Comunale conferma, 
comunque, la conformità dei due 
dossi al codice della strada, ras-
sicurando che la segnaletica sarà 
ampliata con l’apposizione di altri 
indicatori ottici.

di Luca Zoia
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Un aiuto per Padre Garagiola

I
n Brasile, una terra in cui il 
divario sociale si incremen-
ta giorno per giorno e dove 
il contrasto fra il lusso dei 
quartieri alti e la desolazio-
ne delle favelas rendono 

evidente la lacerazione del tessuto 
sociale, Padre Giovanni Garagio-
la ha saputo, dall’ età di 22 anni, 
compiere una esemplare missione 
di bontà al servizio dei bisognosi e 
diseredati ed Inveruno lo ha  voluto 
ricordare nella cerimonia che è av-
venuta sabato 27 settembre presso 
la sala ‘Francesco Virga’ del Centro 
Servizi per la Cultura e l’impresa 

di Largo Pertini. Felice Barni, pre-
sidente dell’Associazione ‘Lion’s 
Club Legnano’ ha consegnato a 
Padre Garagiola un contributo per 
le sue meritevoli opere al servizio 

delle persone povere e di chi nella 
vita è stato meno fortunato. “Sono 
confuso perché è stata una grande 
sorpresa questa cerimonia. Sempli-
ce e molto signifi cativa – afferma 

Alla scoperta di culture e tradizioni della nostra Penisola. Un successo la seconda ‘Festa Calabra’
Per il secondo anno Inveruno  ha conosciuto la straordinaria cultura calabrese e grazie all’ incremento del 25% dei partecipanti, ha 
superato addirittura  gli esiti ottenuti l’ anno scorso. Sabato 27 e domeenica 28 settembre, il Comitato Sagra Calabresi, con il patrocinio 

del Comune, ha organizzato, un 
evento ancor più ricco, nel quale 
sono state evocate le antiche 
tradizioni e costumi calabresi a 
noi purtroppo poco conosciuti: 
sono proprio queste entusiasmanti 
iniziative a promuovere  una 
forte  integrazione culturale tra 
diverse origini. Basti pensare 
ai suoni, canti e alla sfi lata per 
le vie del paese, ai balli storici, 
ma, soprattutto, all’appassionata 
folla riunita intorno a questi 
numerosi  eventi per comprendere 
immediatamente la portata del 
trionfale successo arricchito da 
una cornice di vivaci colori festivi. 

Due giornate organizzate al fi ne di rendere la cultura calabrese non solo una lontana ricchezza passata, ma qualcosa di vivo da portare, e 
incontrare, e considerata la partecipazione assolutamente attiva, ci sentiamo di dire che l’ obiettivo è stato brillantemente raggiunto.

Al Consiglio Comunale:
la nuova pista ciclabile
In seguito alla seduta del  
Consiglio Comunale del 
29 settembre, é entrato 
nel programma delle opere 
pubbliche 2009/2011 la 
realizzazione di una pista 
ciclabile in Viale Piemonte 
e via Abruzzo per garantire 
un sicuro collegamento con 
il nuovo Centro Sportivo 
Comunale.

Padre Garagiola – e non posso fare 
altro che ringraziare i vostri elogi 
e la sincera disponibilità che dimo-
strate  nei miei confronti;  vi sie-
te ricordati della mia opera, della 
grande missione che svolgo  da 50 
anni in Brasile ed io certamente non 
mi sono dimenticato della terra in 
cui sono nato, Inveruno. Circa 100 
bambini saranno grati per il con-
tributo che è stato offerto poiché 
hanno davvero bisogno dell’aiuto 
di tutti. Un aiuto che permetta loro 
di vivere dignitosamente”. Un di-
scorso carico di emozione, corona-
to da semplici parole. Le parole di 
un grande uomo che vive nel cuore 
di tutti e che ha deciso di donare se 
stesso per gli altri. 

di Ernestina Ficarra

Il premio a Padre Giovanni Garagiola
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Al ‘Centro’ a scuola di salute 

L  
a prevenzione, si sa, è la 
miglior terapia per an-
ticipare e combattere i 
problemi legati alla sa-
lute. Proprio per venire 
incontro alla cittadinanza 

ed ‘educarla’ a non sottovalutare il 
proprio fisico, l’Amministrazione 
di Buscate ha deciso di organizza-
re un’importante progetto. Titolo 
dell’iniziativa, che verrà presentata 
alla cittadinanza martedì 7 ottobre 
alle 21 in Sala Consiliare, è ‘Nonni 
e nipoti a scuola di salute’. Per an-
ticipare ai nostri lettori di che cosa 
si tratti abbiamo incontrato l’asses-
sore ai Servizi Sociali Maria Teresa 
Pisoni: “Siamo i secondi o terzi in 
Italia a portare avanti un progetto 
di questo genere - ci spiega - l’ini-
ziativa parte da una collaborazione 
con l’Università degli Studi di Mi-
lano e con il Policlinico. L’obietivo 
è cercare di offrire i mezzi e le ana-
lisi necessarie per una corretta pre-
venzione anche a tutti quei cittadi-
ni che normalmente, per problemi 

di spostamento o di soldi, non po-
trebbero permettersi queste visite”. 
Un’ulteriore importante collabora-
zione viene offerta dall’Ancescao 
e dal Centro Anziani di via San 
Pietro. “Nel cortile del ‘Centro’ - 
continua l’Assessore Pisoni - verrà 
posto un ‘Labamoto’, un sofisti-
cato laboratorio mobile capace di 
analizzare sul posto più esami, gra-
zie alle strumentazizoni all’avan-
guardia ed al personale qualificato 
che lo gestisce. Dal punto di vista 
sociale mi preme sottolineare an-

di Vittorio Gualdoni

che lo stretto legame che abbiamo 
voluto dare a nonni e nipoti, per 
farli intervenire insieme. Ma quali 
sono gli esami a disposizione? Per i 
bambini una visita dentistica per la 
verifica di eventuali carie, mentre 
per i buscatesi con più di 50 anni 
si potranno analizzare i melanomi 
della pelle e il PSA per il tumore 
alla prostata. Il ‘Labamoto’ sarà a 
disposizione dal 10 al 18 ottobre, 
chi volesse prenotare un esame 
deve rivolgersi al Centro Anziani 
(tel. 0331.801054).

Giornata del Ricordo
In collaborazione con 
l’Associazione Nazionale delle 
Famiglie dei Caduti e Dispersi 
in Guerra, si svolgerà la 
prossima domenica 19 
ottobre la ‘Giornata del 
Ricordo’: “Una giornata per 
ricordare e mai dimenticare 
le tragedie passate ed insieme 
stare vicini alle famiglie che 
hanno subito il dolore di 
una perdita in un conflitto”. 
Il ritrovo sarà per le 9.30 
in piazza San Mauro, cui 
seguirà l’alzabandiera ed 
il corteo che visiterà il 
monumento di piazza Baracca 
ed il Sacrario nel Parco delle 
Rimembranze. Alle 10.30 in 
chiesa parrocchiale, Santa 
Messa conclusiva con tutti i 
presenti. Una tradizione che 
si rinnova per trasmettere 
anche ai giovani il ricordo 
di un passato nemmeno così 
tanto distante.

Centro Diurno Anziani

I  
n un Consiglio comunale in 
cui si è discusso di bilancio 
e questioni urbanistiche, la 
notizia che fa scalpore è un 
annuncio del Sindaco Ma-
rio Mantovani su chiusura 

di seduta: “Sto valutando la possi-
bilità di dimettermi e rimettermi al 
giudizio degli elettori”. Poche pa-
role, ma che vanno a conferma di 
voci che circolavano in paese già 
da qualche tempo. Una riflessione 
che scaturisce, secondo quanto ha 
reso noto domenica, dagli impegni 
nella capitale e sul territorio nazio-
nale, che si fanno sempre più nu-
merosi, soprattutto a seguito della 
nomina a Sottosegretario delle In-
frastrutture e Trasporti. Il Senatore 
Mantovani ha lasciato intendere 
questo: qualche critica, all’interno 
dell’elettorato di Arconate, è già 
sorta e non si vorrebbe che le voci 
discordanti in paese aumentassero. 
“Amo il mio paese e l’ho ammini-
strato finora con impegno e dedi-
zione – afferma il Sen. Mantovani 
–  non vorrei si pensasse ad una tra-
scuratezza per il mio nuovo inca-

rico governativo”. Ricordiamo che 
il Sindaco Mario Mantovani è stato 
eletto la prima volta nel 2001 con 
il 52% dei voti e confermato nel 
2006 col 70% di preferenze. Dopo 
il ruolo di Europarlamentare, dal  
maggio scorso è stato eletto come 
Senatore della Repubblica. Il Sin-
daco Mantovani non esclude quin-
di la possibilità di rimettere il tutto 
al giudizio degli elettori, in modo 
che la scelta possa essere condivisa 
con gli Arconatesi, come è giusto 
che sia in democrazia.

Mario Mantovani:
“Potrei dimettermi”

‘Arconate - Lennik’

S   
ono passati ormai due de-
cenni da quando Arconate 
e Lennik, comune belga, 
si sono ‘strette la mano’ in 
segno di amicizia. Proprio 
per commemorare questo 

gemellaggio, il Comune di Arco-
nate, più precisamente Elisa Parotti 
e  Marco Pinotti, ha organizzato un 
viaggio in Belgio per oltre trenta 
arconatesi che, dopo quattro gior-
ni trascorsi a visitare città meravi-
gliose, sono rincasati domenica 23 
settembre soddisfatti di quest’espe-
rienza. A rappresentare l’Ammini-
strazione comunale erano presenti 
il Senatore Mario Mantovani, che 
ha guidato il gruppo tra le aule del 
Parlamento a Bruxelles, e il consi-

gliere Giuseppe Airoldi. Nel corso 
di questi quattro giorni i turisti ar-
conatesi hanno avuto la possibilità 
di godersi alcune delle città più bel-
le del Belgio, tra cui Bruxelles, con 
la sua meravigliosa Grand Palace 
(piazza in stile gotico quattrocen-
tesco) e la simbolica statuina del 
Manneken Pis; meta affascinante 
è stata Bruge, la ‘piccola Venezia’, 
città molto caratteristica attraver-
sata da una rete di canali (da qui 
il suo soprannome); l’ultima tappa 
prima di giungere a Lennik, dove 
gli arconatesi hanno festeggiato in-
sieme al sindaco Willy de Waele il 
ventesimo anniversario del gemel-
laggio ed hanno visitato il castello 
di Gaasbek, è stata dedicata alla 
visita dell’Ambasciata italiana in 
Belgio in un elegante quartiere di 
Bruxelles.  

Arconatesi in Belgio

di Laura Crespi

Mario Mantovani
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Il nuovo oratorio sta crescendo

P 
er tanti giovani e ra-
gazzi di Cuggiono si 
tratta di un vero “even-
to”. Da diversi anni si 
era compreso che un 
nuovo oratorio, un ora-

torio unico, grande, con strutture 
adeguate ad accogliere le differenti 
fasce di età, fosse fondamentale. E’ 
dal 1991 che il progetto va concre-
tizzandosi nelle idee dei sacerdoti e 
dei responsabili che seguono l’ora-
torio. Poi, però, viene accantonato 
per un’opera più urgente, per dare 
spazio alla ristrutturazione della 
Basilica. Ora quel piccolo sogno si 
è riusciti a realizzarlo ed è visibile 
a tutti, nella forma della prima par-
te del progetto: un campo da calcio 
regolare per giovani e ragazzi, at-
trezzato di spogliatoi, docce e luci. 
Sabato scorso, all’inaugurazione, 
tante persone. Presenti alla ceri-
monia il Vicario Episcopale Mons. 
Angelo Brizzolari, il Parroco don 
Franco Roggiani, il coadiutore don 

Lorenzo Truccolo, il Sindaco Giu-
seppe Locati e i sig.ri Venegoni. 
Ognuno di loro ricorda l’impor-
tanza e il ruolo educativo svolto 
dall’oratorio, capace di integrare 
e completare l’offerta formativa di 
scuola e famiglia con la proposta di 
valori veri, autentici, fondamentali 
per la crescita umana, culturale e 
spirituale del ragazzo; alcuni medi-
tano sull’importanza di avere delle 
strutture belle e funzionali ma so-
prattutto sulla necessità che esse 
vengano vissute e utilizzate da, 

speriamo, numerosi giovani; altri 
ancora, come il prof. Venegoni si 
soffermano nel ricordare gli anni 
di gioventù, le domeniche trascor-
se in oratorio a giocare a pallone, 
decidendo ogni volta insieme agli 
altri ragazzi se quel ‘gol’ lancia-
to contro una porta immaginaria, 
in quell’angolo di muro, vales-
se oppure no. Un’inaugurazione 
che ben si inserisce nel ricco pro-
gramma della festa dell’oratorio di 
quest’anno e che la accompagna 
verso la chiusura, con la S.Messa 

di Letizia Gualdoni celebrata sul campo. Diverse le 
proposte che si sono susseguite 
da venerdì 19 a domenica 28: la 
proiezione di fi lm, la fi accolata, 
i giochi gonfi abili, spettacoli, 
ballo liscio e latino americano, 
musica, tombolata, partite a pal-
lone al ‘nuovo’ campo, pranzi e 
cene insieme. Momenti di gioco, 
svago e relax che segnano l’ini-
zio e la ripresa delle normali at-
tività, come scuola e lavoro, ma 
anche momenti di introduzione 
per ragazzi e famiglie per le va-
rie classi che continueranno il 
catechismo sul signifi cato di tale 
proposta. Augurandoci di potervi 
raccontare presto dell’inaugura-
zione del ‘nuovo oratorio’, della 
struttura completa che accoglierà 
giovani e ragazzi, ricordiamo che 
tali progetti non avrebbero senso 
se non ci fossero delle persone 
che, volontariamente, lavorano 
per realizzarli, perché credono 
in essi. E’grazie al loro impegno, 
i loro sforzi, la loro passione se 
queste strutture, fi nora solo so-
gnate, diventano realtà.

Mons.Angelo Brizzolari inaugura l’oratorio

Il Gruppo ‘Occhio’ sulle sponde del Naviglio
Si è svolta domenica 21 settembre, sulle sponde del Naviglio 
a Castelletto, la ‘X Rassegna d’Arte’. Per tutto l’arco della 
giornata gli artisti soci del gruppo cuggionese hanno esposto 
le proprie realizzazioni artistiche lasciandole ammirare al 
pubblico di passaggio. Un 
paesaggio suggestivo che, 
come in passato, ben si 
coniuga alle mostre a cielo 
aperto. Numerosi i cittadini 
che hanno approfi ttato 
della manifestazione per 
avvicinarsi alle attività del 
gruppo ‘Occhio’.

Una domenica dedicata a ‘Puliamo il Mondo’
Un’iniziativa dedicata alla cura del 
territorio e, simbolicamente, del mondo 
intero. Torna anche a Cuggiono la 
manifestazione ‘Puliamo il Mondo’. Tutti 
i cittadini che volessero dedicare un po’ 
del loro tempo a rendere più belle le vie 
del paese possono trovarsi domenica 
mattina, alle ore 8.30, presso l’aia di 
Villa Annoni.

Un’iniziativa dedicata alla cura del 
territorio e, simbolicamente, del mondo 
intero. Torna anche a Cuggiono la 
manifestazione ‘Puliamo il Mondo’. Tutti 
i cittadini che volessero dedicare un po’ 
del loro tempo a rendere più belle le vie 
del paese possono trovarsi domenica 
mattina, alle ore 8.30, presso l’aia di 
Villa Annoni.
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Il market non chiude. Anzi...

I  
cittadini di Nosate potranno 
continuare a fare tranquil-
lamente la spesa nel loro 
paese. Il market di piazza 
Borromeo, proprio nel cen-
tro del piccolo paesino del 

nostro territorio, infatti, proseguirà 
regolarmente la sua attività, con un 
nome ed una differente gestione. 
Sabato scorso, 27 settembre, tra la 
soddisfazione di molti nosatesi e 
non solo, è stato, quindi, inaugurato 
il ‘Vecchio Mulino’, questo il nome 

dell’esercizio commerciale, che ha 
riaperto i battenti proprio dove fi no 
a pochi mesi fa c’era il ‘vecchio’ 
punto vendita. Aperto tutti i gior-
ni della settimana, dal lunedì al 
sabato (rimarrà chiuso solamente 
nel pomeriggio di martedì), nella 
struttura sarà possibile acquistare 
generi alimentari di vario tipo, dai 
salumi, al pane, fi no ai prodotti di 
prima necessità anche se, non è da 
escludere, anzi sembra quasi esse-
re un’importante prospettiva, che, 

in futuro, il market non possa am-
pliare le proprie vendite. Si tratta, 
come ci è stato confermato parlan-
do con la stessa popolazione, di un 
passo signifi cativo per Nosate che, 
nel corso degli ultimi anni, ha visto 
sparire, in serie, la scuola Materna, 
le Elementari ed altri piccoli eser-
cizi commerciali. Perdere anche il 
punto vendita avrebbe signifi cato 
perdere un altro pezzo di storia del 
piccolo paese, che risulta, nell’ulti-
mo periodo, in forte espansione. 

Il Market in piazza Borromeo a Nosate (foto d’archivio)

Iniziative a Robecchetto
Il calendario delle prossime 
settimane si presenta ‘ricco’ 
di eventi. Per mercoledì 
8 ottobre è prevista una 
serata, organizzata dalla 
Croce Azzurra, sul tema 
dell’alcolismo. Sede 
dell’incontro: la sala 
Consiliare di Robecchetto 
con Induno. La settimana 
successiva sarà, invece, 
dedicata alla scienza e ai 
recenti esperimenti di Ginevra. 
Il 15 ottobre, serata sugli 
ultimi esperimenti scientifi ci 
condotti dal CERN di Ginevra. 
con la Consulta Giovani.

Il concorso fotografico
Vi ricordate del concorso 
fotografi co con tema ‘Il 
nostro paese: dal mondo 
rurale all’industralizzazione’? 
Bene, se pensavate di essere 
fuori tempo massimo per la 
consegna dei vostri capolavori 
sappiate invece che avete 
ancora la possibilità di 
diventare famosi fotografi ! La 
scadenza per la consegna è 
stata prorogata al 30 ottobre, 
così tutti gli appassionati del 
‘clik’ avranno tutto il tempo di 
consegnare gli elaborati. Per 
informazioni: 0331/875600.
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D  
opo l’avvio dell’anno 
scolastico, ma non si 
fermano le novità per 
l’Istituto Comprensivo 
di Turbigo. “La nostra 
popolazione scolasti-

ca è di 1058 alunni - dice il diri-
gente scolastico Enrica Castiglioni 
- quelli che andiamo a presentare 
sono novità importanti per la no-
stra scuola. Inanzitutto posso an-
nunciare che la scuola dell’infanzia 
avrà una nuova sezione grazie alla 
disponibilità dei nostri insegnanti e 
degli operatori scolastici. I 17 bim-
bi in attesa potranno così far parte 
della nuova classe delle ‘violette’. 
La seconda novità è un progetto per 
la secondaria di Turbigo in colla-
borazione con il ‘Museo Nazionale 
di Scienze e Tecnologie’ di Mila-
no: saranno realizzati i laboratori 
‘Biogechy’ e ‘Telerobo’ che pro-

porranno ricerche ed esperimenti 
grazie al personale e ai kit messi a 
disposizione del Museo”. I ragazzi 
che parteciperanno si fermeranno 
un pomeriggio in più a settimana. 
La terza signifi cativa iniziativa ha 
il titolo ‘La scuola si presenta’: tre 
incontri mirati alle scuole dell’Isti-
tuto in cui psicologhe e personale 
qualifi cato faranno da tramite con i 
genitori degli alunni per incremen-
tare la conoscenza reciproca.

di Vittorio Gualdoni

La scuola presenta
tre nuovi progetti

La Festa d’Autunno

A 
utunno è ormai arrivato, 
con le sue castagne, le 
foglie leggere nell’aria 
e…la sua festa! A Tur-
bigo è tradizione ormai 
consolidata celebrare 

l’arrivo di questa stagione con una 
festa a tema, organizzata e promos-
sa dall’Assessore Manila Leoni, 
delegato alle Politiche della fami-
glia e ai servizi sociali. L’iniziati-
va, che si svolge nella cornice del-
lo splendido parco ‘De Cristoforis 
Gray’, grazie alla collaborazione 
del Centro ricrea-
tivo e della Pro 
Loco, quest’an-
no ha avuto come 
tema l’arte del for-
maggio. “Dopo che 
nelle precedenti edi-
zioni – spiega l’as-
sessore – avevamo 
proposto ai bambini la 
vendemmia e la panifi -
cazione, quest’anno si 
è optato per il formag-
gio”. Grande è stato il 
successo della manife- s t a -
zione, che è riuscita a coinvolgere 
oltre 200 bambini ed a richiamare 
altrettanti parenti e genitori, curiosi 
di assistere alle lezioni del mitico 
‘zio Gino’ della Cascina Murnèe 
di Busto Garolfo, su come fare il 

formaggio. Per rendere ancora più 
particolare e magica l’atmosfera, 
alla festa era presente anche una 
capretta, che è poi stata munta da 
alcuni bimbi. Terminato il momen-
to ludico/didattico, i piccoli hanno 
potuto fare merenda con la classica 
fetta di pane con burro e zucchero 
e partecipare ai giochi organizzati 
dal gruppo ‘Happy days’. Verso 
sera però è stato dedicato uno spa-
zio di svago e di intrattenimento 
culinario anche agli adulti con la 
degustazione presso la Sala delle 
Vetrate di due formaggi, in abbina-
mento a due vini e due birre. Par-

ticolare attenzione 
è stata riservata 
anche agli anziani 
con la premiazio-
ne dei Turbighe-
si d’argento. A 
loro l’Ammi-
nistrazione ha 
voluto donare 
una meravi-
gliosa corni-
ce con una 
loro foto e 

una meda-
glia. Ecco i nomi: Concetta 

Caccamo, Giuseppina Cavaiani, 
Maria Vittoria Crespi, Modesta 
Foieni, Maria Gambaro, Giusep-
pina Pastori, Enrica Perotta, Anna 
Petroni, Luigia Vanda Pinzi, As-
suntina Sirufo, Quirina Zanforlin e 
Silvio Zanzottera. 

Gli ‘Scout’ in piazza per dare inizio alle attività
Durante la Festa 
Patronale il gruppo 
Scout era in piazza 
per conoscere nuovi 
amici e farli aderire alle 
iniziative. Le attività si 
snodano in 4 incontri 
mensili (due sabati e due 
domeniche) per divertirsi 
tutti insieme.

di Francesca Favotto

Sentirsi protetti dà 
modo di crescere.  
Per questo 45 milioni di clienti 
in 27 paesi del mondo hanno 
scelto di diventare grandi 
assicurandosi con Aviva. 

Aviva: Assicurazioni,
Investimenti e Risparmio. 

AGENTE AVIVA PER BUSTO ARSIZIO E VARESE

AUDIO PORFIDIO ASSICURAZIONI:

www.por�dioassicurazioni.it
Il nostro chiodo �sso è servirvi bene!!!

VARESE
via Sempione, 14
TEL. 0332/242000
FAX 0332/281954
varese@por�dioassicurazioni.it

BUSTO ARSIZIO
viale Cadorna, 1
TEL. 0331/623000
FAX 0331/621115
busto@por�dioassicurazioni.it

I 100 anni dell’Olivetti nell’open-day di Vanoni
Due giornate speciali per un anniversario davvero ‘storico’. La 
Vanoni s.r.l. ha offerto, ai propri clienti e a tutti coloro che 
ancora non conoscessero la propria attività di leader nel segmento 
informatico e gestionale, una due giorni di ‘open-day’ per celebrare 
i cento anni della storica azienda Olivetti. “Forse addirittura il 
90% dei nostri clienti non ha mai visto la nostra sede - ci dice 
uno dei due titolari Carlo Valloni - per questo abbiamo pensato ad 
un’apertura speciale per farci conoscere. I nostri servizi spaziano 
dall’arredamento per uffi ci ai 
software gestionali, dai prodotti 
Olivetti alla ristorazione”. Un 
ottimo motivo per scoprire questa 
azienda del territorio. Ricordiamo 
che la sede è a Turbigo in via 
Piave 6. Tel. 0331.899247; sito 
www.vanonisrl.com  

17TURBIGO ▲
 

 ▲ sabato 4 ottobre 2008



Atletica: si riparte

D 
ue giorni e sarà di 
nuovo Atletica Leg-
gera, Centro Coni 
‘Emanuele Ricci’. 
Riparte infatti il pros-
simo lunedì 6 ottobre 

la stagione dell’Associazione spor-
tiva, guidata dal tecnico, cavalier 

‘Memorial Stefano Deon’: per ricordare un amico
Un torneo di calcetto per ricordare un amico ed una persona 
speciale. E’ con questo spirito che è nato il ‘I Memorial Stefano 
Deon’, Assistente Capo della Polizia di Stato in forza all’Unità 
Cinofila dell’aeroporto di Malpensa, deceduto il 20 giugno scorso a 
seguito di un terribile incidente stradale. Voluto fortemente dai suoi 
ex colleghi, nonché amici, e dal Primo Dirigente, dottor Raffaele 
Veri, l’evento si svolgerà presso i campi da calcetto del Parco 
Comunale di Ferno, Comune che, nella persona dell’Assessore allo 
Sport e Tempo Libero, Anselmo Palmieri, non solo ha accettato di 
patrocinare la manifestazione assieme alla Provincia di Varese, ma 
si è adoperato anche per ospitare tutte le fasi del torneo.  

Lonate: due incontri per tutti i papà e le mamme
L’Assessorato alle Pari opportunità del Comune di Lonate Pozzolo 
propone per martedì 7 e 14 ottobre due incontri dedicati a tutti 
i papà e le mamme, dal tema ‘Pari opportunità e conciliazione: 
parliamone insieme’. L’appuntamento è alle 21 al Monastero di 
San Michele, Sala Polivalente ‘Ulisse Bosisio’, via Cavour 21 
(Parco Bosisio). Il progetto ‘Oltre la Parità: pari opportunità e 
conciliazione’, è finanziato dalla Regione Lombardia, Provincia 
di Varese, Asl, dai Comuni di Lonate Pozzolo, Cardano al Campo, 
Gallarate, Gorla Maggiore, Marnate, Samarate, Saronno e Varese, 
nonché dalla Consigliera di Parità, dalla Consulta Femminile 
Provinciale e dall’Associazione ‘L’albero d’Antonia’. 

diversi nuovi arrivi, ex atleti della 
storica società, che hanno deciso di 
riavvicinarsi al loro tecnico Ricci e 
riprendere così le preparazioni. Di 
questi citiamo, per esempio, Sara 
Russo, sempre sul podio e prima 
classificata in varie mezzo fondo. 
“Voglio rivolgere un invito - com-
menta Emanuele Ricci - a tutte le 
persone di Lonate, Vanzaghello, 
Magnago, Busto Arsizio, Gallara-
te e Cardano al Campo, che hanno 
fatto parte del gruppo, a contattar-
mi e, perché no, a riprendere l’at-
tività, come amatori. Chi volesse 
incontrarci può venire in palestra, 
a Sant’Antonino, lunedì e giovedì 
dalle 19.30 alle 20.30)”. Nel frat-

tempo gli iscritti all’Associazione, 
anche durante l’estate, hanno con-
tinuato ad esercitarsi. Lo scorso 6 
settembre, Carlo Gussoni, di Ca-
stano Primo, ha partecipato alla fa-
mosa maratona di 42, 195 chilome-
tri tra le montagne della Svizzera 
(‘Jungfrau Marathon’), ottenendo 
ottimi e significativi risultati, sino-
nimo di allenamenti costanti e di 
tanta buona volontà. Molto soddi-
sfatto il tecnico Ricci: “Sono fiero 
di avere tra le fila della mia società 
persone come Carlo. Sportivi, ma 
prima di tutto uomini di carattere, 
umili e sempre molto disponibili 
che mettono grande impegno in 
tutto quello che fanno”.   

Emanuele Ricci. Oltre all’attività 
di educazione fisica alla palestra 
di Sant’Antonino, frazione di Lo-
nate Pozzolo, riprenderanno con-
temporaneamente gli allenamenti 
del gruppo di amatori in prepara-
zione dei vari appuntamenti podi-
stici dell’anno. Tante le novità con 

‘Cartolina ricordo’ dalla maratona in Svizzera
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di Andrea Scampini

Via E. Fermi, 10/12 - 20012 Cuggiono (MI)   Tel. 02 9746639 - Fax 02 9746222
www.rossiservice.it   info@rossiservice.it

dal Lunedì al Venerdì 8.30-12.30 / 14.00-19.00   Sabato 8.30-12.30

w
w
w
.ir
te
ch
.it

dal 1927
prodotti professionali

per artisti
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‘Piovono libri’: gli incontri per grandi e piccoli 
La città da vedere, da sognare, da raccontare. Un percorso rivolto 
agli adulti ed ai ragazzi promosso dalla biblioteca e dal Comune 
di Vanzaghello. Differenti le date degli incontri in calendario, 
che si terranno tutti presso il centro civico di piazza Pertini. 
Quattro i momenti dedicati ai più piccoli: sabato 4, alle 16, 
‘Lo spazio del gioco’, percorso sensoriale, letture e laboratori 
(prescolare 4/5 anni), l’11, sempre alle 16, ‘Lo spazio abitativo 
della vita quotidiana’, letture, proiezioni e laboratori (1° ciclo 
Elementare), il 18 ottobre, alle 16, ‘Lo spazio per lo studio e la 
cultura’, letture, proiezioni e laboratori (2° ciclo Elementare) ed, 
infi ne, per le scuole Medie, in orario scolastico, ‘Lo spazio per 
le attività sportive, per il cittadino, per la salute ed i trasporti’. 
Cinque saranno, invece, gli appuntamenti per gli adulti: si 
inizierà il 17 ottobre, alle 21, con l’inaugurazione della mostra 
fotografi ca ‘Paesaggio prossimo, la Provincia di Milano nello 
sguardo contemporaneo di dodici fotografi ’, quindi il 19, alle 16, 
sarà la volta del ‘Laboratorio di calligrafi a’, in collaborazione con 
‘Fondazione per Leggere’, mentre il 24, di nuovo alle 21, spazio 
a ‘La città da vivere: elogio della vivibilità’. Ancora il 30 ottobre, 
sempre la sera, si affronterà il tema ‘La città da salvare: il caso 
di Cassinetta di Lugagnano’, ed il 14 novembre, ultimo incontro 
alle 21, con ‘La città che fa paura: Per denaro e per amore’.    

A Vanzaghello l’ex magistrato Gherardo Colombo
Si è parlato di legalità, giustizia e 
democrazia lo scorso martedì 30 
settembre a Vanzaghello, in occasione 
dell’incontro con l’ex magistrato 
Gherardo Colombo che ha, tra l’altro, 
presentato il suo ultimo libro, dal titolo 
‘Sulle Regole’. Persona molto conosciuta 
e stimata, Colombo ha contribuito 
a celebri inchieste fi no a quando, a 
marzo 2007, a 60 anni, ha deciso 
di ritirarsi dal servizio iniziando la 
sua ‘battaglia’ sui valori di  legalità, 
giustizia e democrazia.  

L  
o scorso giovedì 25 set-
tembre alle 21 si è tenuta 
presso la sala cine-teatro 
dell’Oratorio di Magna-
go una tavola rotonda dal 
titolo ‘Famiglia, scuola, 

oratorio di fronte all’emergenza 
educativa’. Sono intervenuti don 
Luigi Ferè, rettore del Collegio 
Rotondi di Gorla, Giovanna e Pier-
mario Torretta, genitori impegnati 
nella realtà educativa dell’Oratorio 
di Vanzaghello, Luciano Marzora-
ti, dirigente scolastico dell’Istituto 
Torno di Castano Primo, e don Si-
mone Riva, insegnante di religione 
presso il medesimo istituto e as-
sistente degli Oratori di Dairago 
e Arconate. Differenti sono stati i 
temi trattati nel corso dell’incon-
tro con don Luigi che ha ripreso 
parte del discorso rivolto dal Papa 

ai genitori della Diocesi di Roma, 
per poi lasciare la parola al preside 
dell’Istituto castanese Marzorati: 
“Il principio di autorità è stato mes-
so in discussione dopo le agitazioni 
studentesche del 1968 - afferma il 
preside Marzorati - troppe volte i 
genitori delegano l’educazione dei 
propri fi gli alla scuola, invece di 
collaborare con gli insegnanti”. Il 
dibattito si è poi orientato a difesa 
della scuola privata, di ispirazio-
ne cattolica, mentre Marzorati ha 
tenuto a precisare che  la scuola 
pubblica non è allo sbando. “Sono 
preside di un Istituto che conta più 
di mille studenti e fi no a questo 
momento non sono mai accaduti 
gravi episodi di bullismo. E’ chiaro 
- continua il dirigente scolastico di 
Castano Primo - che, quando sia-
mo in presenza di questi numeri, 
può accadere che ci sia un ristretto 
numero di persone deviate, difendo 
quindi  la scuola pubblica dagli at-
tacchi mediatici che riceve”. 

Educare i giovani:
serata di dialogo

Patronale in...Fiera

D
ecine di bancarelle 
hanno invaso, lo scor-
so lunedì 29 settembre, 
c o n 
i n i -
z i o 

alle 7 fi no alle 19, 
il centro storico 
di Magnago in 
occasione della 
tradizionale Fiera 
di San Michele, a 
ricorrenza della 
festa patronale. I 
visitatori, piccoli 
e grandi, alcuni 
giunti dai paesi 
limitrofi , hanno potuto girare fra 
le bancarelle di dolciumi, abbiglia-

mento, hobbistica in genere. Pre-
senti anche una decina di attività 
commerciali, operanti nel Comune 

del nostro terri-
torio, e alcune 
Assoc iaz ion i 
che hanno oc-
cupato la piaz-
za San Michele 
per presentare 
la loro attività 
ed i loro pro-
grammi. Tra gli 
ambulanti, forte 
la presenza di 
cittadini cinesi, 
in particolare 

nella vendita di abbigliamento e di 
giocattoli. 

La sagra di Bienate

A 
ppuntamento domenica 
5 ottobre con la prima 
sagra di San Bartolo-
meo, dedicata appunto 
al patrono di Bienate. 
Nelle vie e nelle piaz-

ze, dalle 7 alle 19, saranno presenti 
circa 90 bancarelle, dagli antiquari 

ai venditori di dolciumi e castagne. 
All’incrocio tra le vie Sardegna, 
Vittorio Veneto e Colombo si potrà 
trovare una ricostruzione dell’an-
tica Osteria Maina, dove, ovvia-
mente, si potranno gustare i piatti 
tradizionali della cucina lombarda. 
Non mancate!

Si è parlato di legalità, giustizia e 
democrazia lo scorso martedì 30 
settembre a Vanzaghello, in occasione 
dell’incontro con l’ex magistrato 
Gherardo Colombo che ha, tra l’altro, 
presentato il suo ultimo libro, dal titolo 
‘Sulle Regole’. Persona molto conosciuta 
e stimata, Colombo ha contribuito 
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In ricordo del Maestro Gianella 

S  
abato sera Buscate ha 
ospitato il concerto delle 
bande in onore del Mae-
stro Franco Gianella, insi-
gne personalità musicale e 
fautore del Corpo bandi-

stico buscatese. La manifestazione, 
promossa ed organizzata dall’As-
sessore alla Cultura Francesca 
Pagnutti e patrocinata da Regione 
Lombardia e Provincia di Milano, 
ha voluto rendere omaggio al Mae-
stro nel centenario della sua nascita 
e a quasi 10 anni dalla sua morte. 
Per far capire la portata dell’even-

to, basti citare la presenza del pre-
sidente della Provincia Filippo Pe-
nati, il sottosegretario al Ministero 
dei trasporti e delle infrastrutture, 
Senatore Mario Mantovani, il Con-
sigliere regionale Sante Zuffada ed 
il Sindaco Luigi Serati. Il concerto 
ha visto protagoniste tutte le bande 
che sono state dirette dal Maestro: 
Buscate, Castano Primo, Cuggiono 
e Magenta. Particolarità dell’even-
to, è stato l’arrivo contemporaneo 
in piazza delle 4 bande, partendo 
dai 4 punti nevralgici del paese. In-
sieme hanno, poi, suonato la Mar-
cia di San Mauro, pezzo scritto dal 
Maestro per Don Isella, parroco di 
Buscate dal 1956 al 1976.

Aneddoti e emozioni nelle parole del figlio Giorgio
Abbiamo incontrato il secondogenito del Maestro Gianella, Giorgio, 
il quale insieme alla moglie Annamaria, si è occupato in parte 
dell’organizzazione del concerto. A lui abbiamo chiesto di ricordare, 
attraverso gli aneddoti e le vicende della loro vita insieme, chi fu 
Franco Gianella, come Maestro, ma soprattutto come uomo e padre. 
Che ricordo ha di suo padre? Un ricordo bellissimo, di un uomo 
totalmente dedito alla sua più grande passione: la musica. Io lo 
seguivo spesso e volentieri durante le prove con le corali che dirigeva 
perché mi piaceva la passione che ci metteva. Anche lei quindi è 
appassionato di musica… Sì, ma il mio è più un piacere, che una 
passione vera e propria. Amo la musica, cantarla e ascoltarla, ma 

Era nato a Turbigo nel 1907. Nella sua vita ha sempre cercato di trasmettere il suo amore per la musica
Franco Gianella nacque a Turbigo il 23 settembre 1907. Fin da piccolo, si capì subito quale fosse l’oggetto preminente dei suoi sogni e dei suoi 
interessi infantili: la musica e gli strumenti musicali. I primi anni della sua carriera li trascorse a Turbigo, dove nel 1934 divenne direttore 
del corpo musicale, nonché di quello di Meina. Il 25 aprile 1937 partecipò, ‘alla testa’ del complesso musicale turbighese, al primo raduno 
bandistico della Lombardia e Piemonte, tenutosi a Stresa. Ma nel 1943 il maestro Franco Gianella con la famiglia si stabilì definitivamente 
a Buscate, dove, con il finire della Seconda Guerra Mondiale, diede un importante aiuto a riorganizzare il complesso bandistico buscatese, 
assumendone la direzione. Nel 1948 divenne anche direttore del corpo musicale Santa Cecilia di Castano Primo, incarico che manterrà fino al 
1988. Nel 1972 gli venne affidata la direzione del corpo musicale Santa Cecilia di Cuggiono e, nel 1978, quella della banda ‘4 giugno 1859’ 
di Magenta, che tenne rispettivamente fino al 1984 la prima e fino al 1988 la seconda. Continuò tuttavia ad insegnare musica, dando in modo 
particolare lezioni a molti ragazzi desiderosi di apprendere. Non cessò al tempo stesso di comporre. Morì il 17 luglio 1999, all’età di quasi 92 
anni e venne sepolto nel cimitero di Buscate.

di Francesca Favotto

non sono proprio portato per l’esecuzione. Mio padre provò molte 
volte a insegnarmi pianoforte, ma non c’era verso, non ero dotato 
di talento e di costanza. Mio fratello Gian Carlo, invece, era già 
più votato alla musica. Ricordo mio padre che lo accompagnava col 
pianoforte per prepararsi e fare esercizio. Ha qualche aneddoto da 
raccontarci? Essendo stato uno dei fondatori della banda di Buscate 
e poi direttore, non avendo Buscate una sede dove fare le prove, si 
portava tutti i bandisti a casa. Potete immaginare ‘il quarantotto’ 
che facevano con gli strumenti! Abbiamo potuto apprezzare la 
personalità illustre del Maestro Gianella. Come ci si sente ad essere 
suo figlio? Ovviamente orgoglioso, per tutto quello che ha saputo 
fare e che ha saputo infondere ai suoi allievi e a tutti coloro che lo 
hanno conosciuto e che hanno lavorato con lui.

Un momento della serata in piazza San Mauro a Buscate
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Sabato 4 ottobre
RAI UNO 21:30 Volami nel cuore - Varietà
RAI DUE 21:05 Cold Case - Telefi lm
RAI TRE 21:05 Ulisse - Documenti
CANALE 5 21:10 C’è posta per te - Varietà
ITALIA 1 21:10 Il ritorno della scatenata dozzina - Film
RETE 4 20:35 Walker Texas Ranger - Telefi lm

Domenica 5 ottobre
RAI UNO 21:30 Coco Chanel - Fiction
RAI DUE 21:00 Ncis, Unità anticrimine - Telefi lm
RAI TRE 21:30 Blu notte, Misteri italiani - Attualità
CANALE 5 20:40 Il ballo delle debuttanti - Reality Show
ITALIA 1 21:00 Così è la vita - Commedia
RETE 4 20:35 Il commissario Cordier - Fiction

Venerdì 10 ottobre
RAI UNO 21:10 I migliori anni - Varietà
RAI DUE 21:05 Terapia d’urgenza - Fiction 
RAI TRE 21:05 Le mani su Palermo - Docufi ction
CANALE 5 21:10 Fantasia - Varietà
ITALIA 1 21:10 Csi Miami - Telefi lm
RETE 4 21:10 Tempesta d’amore - Soap  

Lunedì 6 ottobre
RAI UNO 21:10 Coco Chanel - Fiction
RAI DUE 21:05 L’isola dei famosi - Reality show 
RAI TRE 21:05 Chi l’ha visto - Attualità
CANALE 5 21:10 Zelig - Thriller
ITALIA 1 21:10 Grey’s Anatomy - Telefi lm
RETE 4 21:10 Belly of the beast - Film Azione

Martedì 7 ottobre
RAI UNO 21:10 Tutti pazzi per la tele - Varietà
RAI DUE 21:05 Senza traccia - Telefi lm 
RAI TRE 21:05 Ballarò - Attualità
CANALE 5 21:10 Anna e i cinque - Fiction
ITALIA 1 21:10 Le Iene Show - Varietà
RETE 4 21:10 Arma Letale 3 - Film Poliziesco

Mercoledì 8 ottobre
RAI UNO 21:10 Carramba! Che fortuna - Varietà
RAI DUE 21:00 Voyager - Varietà 
RAI TRE 21:05 La nuova squadra - Fiction
CANALE 5 21:10 Crimini bianchi - Fiction
ITALIA 1 21:10 Van Helsing - Film Fantastico
RETE 4 21:10 Il commissario Cordier - Fiction

Giovedì 9 ottobre
RAI UNO 21:10 Provaci ancora Prof 3 - Fiction
RAI DUE 21:05 Annozero - Attualità 
RAI TRE 21:05 The Black Dahlia - Film Thriller
CANALE 5 21:10 Distretto di polizia 8 - Fiction
ITALIA 1 21:10 La Talpa - Reality Show
RETE 4 21:10 Ricky & Barabba - Film Commedia

Questa settimana in TV

Scelto per voi....
Docufi ction: Le mani su Palermo
Data: venerdì 10 ottobre
Ore 21.05 - Rai Tre
Un fi lm documentario sul boss 
Salvatore Lo Piccolo fi no all’arresto.

BURN AFTER READING
Recensione di Loreno Molaschi

I fratelli Coen dopo gli Oscar per il drammatico 
‘Non è un Paese per Vecchi’, tornano al loro stile 
consueto e richiamando alla memoria il brillante 
fi lm cult ‘Il Grande Lebowsky’ costruiscono una 
commedia graffi ante che si prende gioco della 
società e della cultura media americana con 
un limpido ed ammirabile cinismo. Seppur la 
pellicola fatica a prendere il ritmo nella prima 
mezz’ora circa, esplode poi attraverso azioni 
veloci e divertenti che vedono protagonista un 
idiota Pitt, un pazzo Malkovich, una frustrata 
McDormand e un uomo medio Clooney. Geniale 
nella scrittura e nella caratterizzazione dei 
personaggi, tutti ottimamente interpretati 
dagli attori presenti nel cast, stupefacente il 
presidente della Cia protagonista 
della sequenza fi nale. Girato in 
pochissimo tempo, ma con degli 
attori mega ‘Burn After Reading’ 
è davvero un ottimo prodotto 
e se, magari, non diventerà un 
cult come ‘Il Grande Lebowsky’, 
rimarrà nella memoria a lungo.

CITAZIONE DELLA SETTIMANA

Bimbo mi chiedi cos’è l’amore? 

Cresci e lo saprai.

Bimbo mi chiedi cos’è la felicità?

Rimani bimbo e lo saprai
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